



Un nouveau chapitre s'écrit pour Cash Express avec l'inauguration d'un nouveau magasin à Beaucaire



Rania Souayah

Publié le 01/02/2024 11:00

Franchise magasin

Cash Express, expert de l'achat et de la vente de produits d'occasion, franchit une nouvelle étape dans son expansion nationale en inaugurant une toute

nouvelle franchise à Beaucaire , dans le Gard.

CASH EXPRESS

Achat vente cash de produits d'occasion

Cash express est un réseau de magasins d'achat vente de produits d'occasion auprès des particuliers.

Cette nouvelle implantation renforce la présence du réseau déjà solidement établi avec plus de 130 points de vente à travers la France, répondant ainsi à la demande croissante de consommateurs engagés dans une **démarche écoresponsable**.

Cash Express : une reconversion professionnelle réussie !

Le nouveau magasin, situé au cœur de la **zone commerciale des Milliaires**, s'étend sur 165 m2 et est dirigé par le duo dynamique, Grégory et Sandrine Garnier. Ces professionnels chevronnés du **marketing** et de la **communication** ont fait le choix audacieux de s'engager dans l'économie circulaire pour apporter leur expertise au sein du réseau.

Grégory, ancien responsable marketing et communication dans le monde des courses de chevaux, et Sandrine, spécialisée en communication avec une expérience auprès des clients européens prestigieux, ont délibérément décidé de donner une nouvelle orientation à leur vie. Après avoir exploré diverses opportunités au **Salon de la Franchise**, le choix de rejoindre **Cash Express** s'est imposé naturellement, attirés par l'approche humaine et familiale du réseau, ainsi que par son engagement écologique. « Notre choix s'est immédiatement porté sur **Cash Express**, pour son approche, son



esprit d'ouverture ainsi que le côté humain et familial du réseau. Le positionnement de l'enseigne, l'expertise des dirigeants et la conjugaison de l'e-commerce et de la vente physique nous ont séduits », explique Gregory.

Cette **reconversion professionnelle** va bien au-delà d'un simple changement pour le couple. Elle incarne une plongée passionnante dans l'économie solidaire, où le partage, la durabilité et l'impact social sont au cœur de l'aventure. Après une formation dédiée, Sandrine et Grégory ont concrétisé leur projet en ouvrant leur magasin à Beaucaire, où ils répartissent efficacement leurs rôles pour assurer le bon fonctionnement de leur commerce. Gérant méticuleusement l'achat, les relations fournisseurs, l'agencement du magasin, l'animation, l'administratif et la communication, le couple met à profit ses compétences complémentaires. En parfaite adéquation avec les valeurs de **Cash Express**, ils sont désormais prêts à relever les défis futurs de l'enseigne pour contribuer à la construction d'un monde meilleur. Un exemple à suivre pour ceux qui aspirent à allier succès professionnel et épanouissement personnel.

« C'est une enseigne dans l'air du temps, en constante évolution. Elle vient de lancer sa marque de produits écoresponsables et développe un outil digital toujours plus intuitif et performant, des challenges dans lesquels nous souhaitons nous investir en mettant à profit nos compétences de communicants. Et pourquoi pas, demain, enrichir notre aventure à deux en ouvrant un second magasin. », ajoute Grégory.

Si vous souhaitez rejoindre la famille **Cash Express**, rendez-vous sur la fiche franchise du réseau et demandez la documentation gratuite.

Vous appréciez cet article? Notez-le.

Soyez le premier à noter

